



Erzbischöfliches
Berufskolleg Köln
Kreisbilder als Selbstdarstellung
Fachschule für Heilpädagogik
Acryl auf Holz, 50 X 50 cm

Die ein gutes Leben beginnen wollen,
sollen tun wie einer, der einen Kreis zieht:
Hat er den Mittelpunkt mit dem Zirkel gut angesetzt und steht der fest,
so wird die Kreislinie gut.

Meister Eckhart

Das Herz festmachen in GOTT.
IHN in die Mitte stellen:
der Krise standhalten.
Das alte Jahr im Vertrauen abschließen
und das neue in Zuversicht und Hoffnung
fortsetzen und erschließen.

Wir danken Ihnen für Ihr treues Engagement,
für Ihre Kraft und Geduld in dieser kräftezehrenden Zeit.
Ihnen und Ihrer Familie wünschen wir
eine gesegnete Weihnacht
sowie ein gutes und gesundes neues Jahr 2022.

Andrea Born-Mordenti *C. Arntz*
Andrea Born-Mordenti
Schulleiterin
Carsten Arntz
stellvertr. Schulleiter

Köln, im Dezember 2021